

市民協働かわら版

No.52

発行 泉南市総合政策部政策推進課
〒五九〇〇五九二 泉南市樽井一―一
Tel: 〇七二―四八三―〇〇〇四

(平成三十年十月二十六日発行)

十月二十三日(火)平成三十年度第七回「泉南・市民まちづくりサロン」が泉南市埋蔵文化財センターで開催され、六名(市民四名、職員二名)の参加でサロンが始まりました。

【共催：泉南市ABC委員会】

十月になり、めっきり涼しくなりました。街を歩くと九月の台風で被害に遭われた家屋のブルーシートがまだ目につきます。台風以前の状態に戻るまで、もう少し時間がかかりそうです。今回の災害を教訓にして、災害に強い街づくりをみんなで考えていく必要があります。今できることを考えるとともに、自然災害の恐ろしさを後世に伝えることも大切なことです。伝承していくことは、生きる知恵となっていくきます。

◎地域のお祭り【大將軍祭り】

十月十五日(月)、新家上村地区の大將軍祭りが開催されました。ダイショゴマツリと読みますが、大將軍は泉州地域で広く信仰されています。したが、お祭りとして続いているところは、ほとんどありません。江戸時代から続くとても貴重な

信達楠畑で栗拾い

十月十三日(土)毎年恒例となった「みんなでワイワイ栗拾いハイキング」が開催されました。片道約一時間のコース、ゴールは信達楠畑の山



間部にある栗畑です。泉南市在住の生き物博士、田中先生が同行してくださいました。「先生、これ何?この虫面白い!」子どもたちの声が谷間に響きます。持ちきれないほどの栗を拾い、ほんのりと甘いホクホクの焼き栗は食べ放題です。地元の方が用意してくださいましたもぎたての柿、ハイキングの途中で見つけたアケビ、ほっぺたが落ちそうなほど甘いです。みんなで秋の味覚を堪能しました。お土産はもちろん採れたての栗。帰ったら栗ごはんや栗きんとんになるでしょうね。田畑を抜けて集落の神社で休憩、清流沿いの山道。泉南の里山は最高です!

なお祭りです。泉南市各地には地域に伝わる伝統行事がたくさんあります。

◎市民協働啓発講座

平成三十年度の市民協働啓発講座のチラシが出来上がりました。十一月から毎月一回、計三回の講座です。市民協働について一緒に考えませんか。ぜひご参加ください!

◎泉南街道物語【長慶寺編】

泉南街道物語も次回の長慶寺編で三回目となります。十一月六日(木)十時から「長慶寺」で開催。発表者の方から泉南市にも縁がある行基菩薩についてもお話ししたいとシジユメが出されました。どうすれば面白くなるか、多くの方のご意見お待ちしております!サロンに来て一緒に考えませんか。

◎災害について

自然災害は必ずやってきます。東南海地震は明日来るかもしれません。今回の台風は災害に対する意識づけとして意味のある教訓となったようです。個人で、地域で、行政で考えなければならぬことがあります。それらを繋げて災害に対応していくことが必要です。また、検証することも大切です。

◎市民協働人探し

市民協働を行っていくうえで、大切なのは人の繋がりです。熱意ある市民団体、熱意ある行政職員が力を合わせれば、いい仕事ができるはず。批判することは簡単ですが、それでは前に進みません。事を成すには、気持ちよく一緒に取り組むことが大事です。泉南市には面白い人材がたくさんいるはず。歴史に詳しい、動植物に詳しい、農業の専門家、料理名人、モノづくり大好き、あなたの才能を活用してみませんか。もちろん、一緒に楽しめることが第一条件です!

楽しい泉南市!



泉南市マスコットキャラクター
せんなんくま「泉南熊寺郎」“せんくま”